

市長メッセージ

令和3年12月24日

全国の感染状況は、落ち着いた状態が続いているものの、感染力の高さが懸念されているオミクロン株の感染事例が確認されています。

本市では、10月27日以降、感染者は確認されていませんが、今後の感染の動向を注視し、気を緩めることなく、感染防止対策の継続が必要です。

住民の皆様には、引き続き「手指消毒」「マスクの着用」「3密の回避」「換気」など、基本的な感染防止対策に、より高い意識を持って取り組んでいただくようお願いいたします。

そして、年末年始を迎え、移動や、親族、友人と交流する機会が多くなります。

移動先の流行状況の確認や、移動後の体調管理に十分注意いただくとともに、軽い風邪の症状がある場合などは、発熱がなくても、かかりつけ医等を受診し、外出等を止めるなど、「うつらない、うつさない」ための慎重な行動をお願いいたします。

ワクチン接種については、市内対象者の85%以上の方が2回の接種を終えられており、12月1日からは、3回目のワクチン接種を開始いたしました。

3回目接種につきましても、医療機関と連携し、対象となる全ての方々が、速やかに接種できるよう、進めてまいります。

また、1回目、2回目が未接種の方につきましても、できるだけ接種いただくようお願いいたします。

あわせて、マスクやワクチン接種ができない方へのご配慮もお願いいたします。

住民の皆様、事業者の皆様には、今後も、自分自身、そして、大切な方を守るため、一層の感染防止対策に取り組んでいただくよう、あらためてお願いいたします。